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豊かな学びを創造し
鹿嶋市立高松小学校 Tel:0299-82-4620

地域とともに伸びる
〒314-0021 鹿嶋市粟生301

高松っ子の育成

～Let,s make together～
鹿嶋市立高松中学校 Tel:0299-82-1545

夢に向かい，未来を創る，高松っ子! 〒314-0028 鹿嶋市木滝274

【締めくくりの月です】
コロナに始まった令和２年度も残すところ１ケ月となります。ちょうど臨時休校などの

措置が取られるようになって１年が経とうとしています。「新しい生活様式」といわれる生
活が，当たり前の世の中になり，常に感染症を意識しながら過ごすようになりました
おかげさまで皆さんのご協力のもと始まりました健康観察アプリ「リーバー」の運用に

つきましても，小学校中学校ともに概ね良好に機能しております。本当に保護者の皆様に
は，朝のお忙しい時間帯に入力をお願いし，ご負担をおかけしておりますが，健康観察カ
ードの撤廃，データの蓄積，児童生徒本人の体調管理への意識，withコロナへの対応とい
う面で，有効であると考えております。実際に登録をして，使用している皆さんから，運
用に際してのご意見などございましたら，ご連絡いただけますと幸いです。今後の参考に
させていただきます。
なお，県独自緊急事態宣言も解除されましたが，引き続き感染症予防にご協力ください。

高松小学校長 谷田川 明美 同 中学校長 宮内 芳孝

【図書館ご利用ありがとうございます】 【おもちゃ先生になって，1年生におもちゃの作り方を説明しよう！】
学校図書館は，読書センターとしてだけではなく， わたしは，「ビュンビュンセイバー」の作り方をせつ

学習センター，情報センターとしての役割を果たすこ めいしました。せつめいするためにたくさんれんしゅ
とが重要とされています。今後も時代の変化とともに うをしたので，分かりやすくせつめいできました。
様々なニーズに応えていけるように，皆さんの知りた きんちょうしたけれど，楽しくできました。１年生
い，学びたいを大切にしています。 がよろこんでくれてうれしかったです。

２年２組 輪湖 美咲

ぼくは，「のびるけん」の
せつめいをしました。せつ
めい書は，くわしい数をた
くさん書いて，１年生が分
かりやすいようにくふうし
ました。とてもおもしろい
といってもらって，うれし

学校図書館司書 高須 絵美 かったです。
２年２組 佐藤 龍翔

【理科実験中】
イカの体の中には， 【２年生へ…お礼の手がみ】

胃と肝臓と食道があっ 「のびるけん」のつくりかたがわかりやすかったで
て，胃の中にはイカが す。２ねん生がきょうしつにもどったあとにあそんで
食べた小魚やエビが入 みたら，いっぱいのびました。いえにもちかえったら，
っていました。また， だいじにとっておこうとおもいます。おしえてくれて
水晶体は虫めがねみた ありがとうございました。１年１組 豊田 碧斗
いに文字を拡大するこ
とができました。イカ 「キャップコマ」をおしえてくれてありがとうござ
の体のつくりがよくわ いました。いえでたのしくテーブルであそびたいとお
かりました｡ もいます。それから，こんどつくってみたいとおもい
２年Ａ組 渡辺ゆい ます。きょうは，やさしくおしえてくれて，ありがと

うございました。こんどいっしょにあそびたいです。
本物のイカを自分た １年１組 佐々木 謙伍

ちで解剖して，イカの
体の仕組みがよくわか きょう「かみぽっくり」のつくりかたをおしえてく
った。また改めて命の れて，ありがとうございました。せつめいがじょうず
ありがたさに気付くことができた。 だったので，かんたんでした。とってもたのしかった

２年Ｂ組 本宮六花 です。うちにかえってあそんでみるのがたのしみです。
早くあそんでみたいです。１年１組 石原 穂花

【体育館開放】
今年は，コ 【イングリッシュ説明会オンライン編】

ロナウイルス コロナ禍において対面による交
の影響で昼休 流ができない中，高松中学校３年
みの体育館解 生と本校６年生がオンラインでつ
放を実施して ながる英語学習を行いました。
いませんでし はじめは緊張していた６年生で
た。しかし， したが，マスク越しの優しい先輩
多くの生徒から昼休みに体育館で活動したいという意 方の表情に安心した様子でした。
見がありました。そこで，体育委員会で話し合いを行 中学校生活についてプレゼンテー
い，コロナウイルス対策のルールづくりをすることで ションを受け，質問を返す小学生
体育館解放を実現しました。今後もこの経験を生かし の姿に高松小中学生の英語による
て，自分たちで過ごしやすい学校をつくっていきたい コミュニケーション力が向上して
です。 きていることを実感しました。

体育委員会委員長 ２年Ａ組 高金 頼 英語専科教諭 山口 愛子

高松小中一貫校だより


